



Polizeirevier Dessau-Roßlau

Polizeimeldungen Polizeirevier Dessau-Roßlau

Berichtszeitraum vom 03.06.2024 bis 04.06.2024

Kriminalitätslage

Betrug

Strafanzeige wegen Betrug erstattete ein 64-jähriger Geschädigter im Polizeirevier Dessau-Roßlau.

Nach seinen Angaben stellte er bei der Durchsicht seiner Kontoauszüge insgesamt drei Abbuchungen fest, die nicht von ihm autorisiert und veranlasst wurden. Die Abbuchungen erfolgten im Januar, im März und im April 2024 auf ein unbekanntes Konto. Insgesamt entstand ein Schaden von knapp 60 Euro. Über seine Hausbank veranlasste der Geschädigte die Sperrung seiner Kreditkarte.

Diebstahl

Den Diebstahl seines Fahrrades zeigte ein 66-jähriger Geschädigter im Polizeirevier Dessau-Roßlau an.

Er hatte sein Fahrrad am 30. Mai 2024 gegen 16:30 Uhr im Keller an seiner Wohnanschrift im Werner-Seelenbinder-Ring abgestellt. Als er am 31. Mai 2024 gegen 09:00 Uhr zum Abstellort zurückkehrte, musste er feststellen, dass unbekannte Täter das Fahrrad entwendet hatten. Dazu mussten sie, nach Angaben des Geschädigten, sowohl eine geschlossene Hauseingangstür als auch eine geschlossene Kellertür, welche nur mit einem Schlüssel zu öffnen ist, überwinden. Den Wert des Fahrrades bezifferte er mit knapp 450 Euro.

Betrug

Eine 60-jährige Geschädigte erstattete Strafanzeige wegen Betrug. Sie gab an, dass sie auf einer Verkaufsplattform im Internet einen keramischen Gegenstand erwarb. Mit dem vermeintlichen Verkäufer vereinbarte sie ein Lastschriftmandat zur Abwicklung des Bezahlvorgangs. Dazu erhielt die Geschädigte einen Link. Nachdem sie diesen öffnete, wurde sie aufgefordert, mehrere Felder zu bestätigen. In der weiteren Folge musste sie dann feststellen, dass durch die Täter ein mittlerer vierstelliger Geldbetrag von ihrem Konto abgebucht wurde.

E-Scooter ohne Pflichtversicherung

Während ihrer Streifen­tätigkeit stellten Polizeibeamte des Polizeireviers Dessau-Roßlau in der Askanischen Straße auf Höhe Johann-Meier-Straße am 03. Juni 2024 gegen 12:30 Uhr eine männliche Person mit einem E-Scooter fest. Dieser wurde angehalten und kontrolliert. Am Fahrzeug befand sich ein Versicherungskennzeichen, welches nicht mehr gültig war. Im weiteren Verlauf wurde bekannt, dass der 20-jährige keine neue Versicherung abgeschlossen hatte und somit ohne Pflichtversicherung am öffentlichen Straßenverkehr teilnahm. Ihm wurde die Weiterfahrt untersagt und ein entsprechendes Strafverfahren eingeleitet.

Fahrraddiebstahl

Den Diebstahl eines Fahrrades teilte ein Zeuge der Polizei am 03. Mai 2024 gegen 13:30 Uhr der Polizei in Dessau-Roßlau telefonisch mit.

Vor Ort wurde bekannt, dass der 87-jährige Geschädigte sein Fahrrad in der Fabrikstraße vor einer Arztpraxis abstellte und mit einem Schloss gegen Diebstahl sicherte. Im weiteren Verlauf beobachtete der 45-jährige Zeuge dann, wie eine unbekannte männliche Person ebenfalls mit einem Fahrrad am Ereignisort erschien. Diese Person soll dann nach kurzer Zeit mit dem Fahrrad des Geschädigten die Örtlichkeit wieder verlassen haben. Dabei ließ er sein mitgeführtes Fahrrad am Tatort zurück. Der durch den Diebstahl entstandene Schaden wurde mit circa 1.000 Euro beziffert. Das zurückgelassene Fahrrad wurde zur Auswertung von Spuren sichergestellt.

Verkehrslage

Zusammenstoß beim Einparken

In der Oechelhaeuserstraße wollte am 03. Juni 2024 gegen 09:40 Uhr die 59-jährige Fahrerin eines PKW Daimler-Benz auf einem Parkplatz ihr Fahrzeug abstellen. Dabei kollidierte sie mit einem geparkten PKW Ford. Es entstand Sachschaden von circa 2.000 Euro.

Leicht verletzte Fahrradfahrerin

Am 03. Juni 2024 gegen 16:45 Uhr befuhr eine 81-jährige Fahrradfahrerin die Steinstraße. Als sie die Askanische Straße in Richtung Kantorstraße überquerte, kam es zum Zusammenstoß mit einem PKW Audi einer 40-jährigen Fahrzeugführerin. Diese befuhr die Askanische Straße in Richtung Museumskreuzung. Durch den Zusammenstoß stürzte die Radfahrende und zog sich leichte Verletzungen zu. Sie wurde für weitere Untersuchungen mit einem Rettungswagen in ein Krankenhaus gebracht. Der entstandene Sachschaden betrug circa 400 Euro. Die Ermittlungen zum Unfallhergang dauern an.

Geschwindigkeitskontrolle

In der Heidestraße wurde im Bereich Haideburg in Fahrtrichtung Wolfener Chaussee am 03. Juni 2024 zwischen 15:00 Uhr und 16:00 Uhr eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Die vorgeschriebene Höchstgeschwindigkeit von 50 km/h wurde von fünf der insgesamt 30 gemessenen Fahrzeuge nicht eingehalten. Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 73 km/h. Gegen die Fahrzeugführer wurden entsprechende Ordnungswidrigkeitsverfahren eingeleitet.

Impressum:

Polizeirevier Dessau-Roßlau
Zentrale Aufgaben
Wolfgangstr. 25
06844 Dessau-Roßlau

Tel: (0340) 2503-301

Fax: (0340) 2503-210

Mail: za.prev-de@polizei.sachsen-anhalt.de